
「四つのテスト」

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　山 下 隆 義点 鐘

ロータリー親睦活動月間

2015年６月24日　第１４９７回　例 会

会場：名鉄グランドホテル

　　司　　　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

会　長　山 下 隆 義会 長 挨 拶

本日は、最後の点鐘になりますが、安堵の

気持ちとやや物寂しさを感じております。

一年間のご協力に対して、役員、理事、委

員長さんはもとより、全ての会員並びにご家

族様の皆に心から感謝申し上げます。

さて、６月20日に、2014-15年度の役員、

会長幹事の最後の会合が開催されました。各

種の表彰がガバナーからなされました。当ク

ラブは、会員増強部門で表彰されました。そ

の後は、一年間の役員としての慰労懇親会が

賑やかに和気和気合いの内に行われ、「その責

任を果たせたのではないのではないか」と、ガ

バナー、地区幹事が挨拶されました。最後に、

声高らかに「手に手をつないで」を大合唱し

て、閉会となりました。

退任の挨拶をさせて頂くことになっており

ますので、会長挨拶は、これで終わらせて頂

きます。

本日のお知らせ　　（７月１日）

第１回定例理事会（11:30 ～）

今月のお祝い

クラブアッセンブリー

役員就任挨拶
会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長、幹事、副会長

（1498回）

次回のお知らせ　　（７月８日）

事業計画
会場／名鉄グランドホテル

担当／五大奉仕部門
（1499回）
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１．2014-15年度地区役員及び会長幹事懇談会
の開催

　　日　時／2015年６月20日（土）
　　　　　　18:00～20:30
　　場　所／ヒルトン名古屋　５階
　　登録料／１人　10,000円

２．2015-16年度のスタートは来週７月１日で
す。太田会長、鈴木幹事、楽しみにしてい
ます。

委　員　今 村 康 宏出 席 報 告

第1497回
会員数：33名 出席数：18名 出席率：69％
第1495回（前々回）　修正出席率：72.4％

幹　事　片 山 　 進幹 事 報 告

幹　事　片 山 　 進退 任 挨 拶

山下会長のもと、理事・役員の皆様、そして

会員の皆様方のご協力・ご支援のもと可もなく

不可もなく、一年間無事に果たすことが出来ま

した。この一年間は会長の女房役に徹しようと

思いやってきました。

会　長　山 下 隆 義退 任 挨 拶

まずは、全ての会員の皆さんに、この一年間

ご協力、ご理解を頂きましたことを心から感謝

申し上げます。特に、野田副会長、片山幹事は

もとより、各委員長さんには、様々な角度から

10、ご教示して頂き無事任期を全うすることが

できましたことを厚く御礼申し上げます。

私にとりましては、一年間が大変長く感じま

したが、適度な心地よい緊張感を持ち続けるこ

とができました。そして、多くの会員以外の方

からは、ロータリーの会長としてそれなりの敬

意を払って頂きました。今年度は、ガバナー方

針が、「集まろう・語ろう・楽しもう」でしたの

で、地区からの堅苦しい要請もなく、ＩＭも懇

談会形式でしたので、平穏に過ごすことができ

ました。更に、合同新年会等のクラブ担当もな

く比較的楽な年度でした。

在任中、特に意識したことに、例会出席につ

いてでありますが、一回の遅刻を除いて全て出

席できたことは、自分自身に「成せばなる」と

の確信を持つことができました。もう一つは、

14-15年度の当初に、ガバナーから頂いた襟章

を一年間スーツに着け続けたことです。（皆さ

んから聞かれた時は、誇りを持って、ロータ

リーです。と答えたものです）

さて、会長として、先ず何よりも、少しでも

ロータリーのことをより多くの一般の方に知っ

て頂くことを念頭において活動、行動をしてき

たつもりです。

北名古屋市スポレク祭、商工祭参加、社会を

明るくする運動、障害者支援コンサート、青少

年育成会議、年末家族会、春の家族会、夜間例

会等、数々の想い出が走馬灯の如く思い出され

ます。少し残念なのは、ＲＣとして、もう少し

奉仕（金銭助成を含めて）活動に軸足を置くべ

きでなかったかと反省しています。奉仕して、

感謝され、口コミによって、ＲＣが評価され

る、この繰り返しが認知度のアップにつながる

ことは明白です。一般の方のＲＣの価値観はま

さにそこにあるでしょう。（親睦は内なる重要

な活動ですが。）

多くの会長エレクトの皆さんと同様に、人生

の一つの経験として、人生の喜び、糧とするこ

とができました。やや強引な、我が儘なクラブ

運営でしたことを反省しております。ご容赦願

います。「夢なき者に理想なし」「理想なき者に

計画なし」「計画なき者に実行なし」「実行なき

者に成功なし」「故に夢なき者に成功なし」吉田

松陰の言葉を申し上げて退任の挨拶とさせて頂

きます。
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《 第1497例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

13名
61,000円

1,861,000円

去れば送り、来たれば迎う

会長バッジを山下会長から次年度会長の太田吉宣君へ 幹事バッジを片山幹事から次年度幹事鈴木雅貴君へ

退任挨拶　野田副会長

山下君　会長として一年間大変お世話になりま
した。ありがとうございます。

片山君　会員の皆様の温かい、ご支援、ご協力
に無事、幹事として過ごすことが出来感謝し
ます。ありがとう。

冨田君　山下会長、片山幹事、役員、皆さま、
１年間おつかれ様でした。ありがとうござい
ました。

野田君　尾張中央のすべての仲間の皆様に感謝
申し上げます。ありがとうございました。

太田（吉）君　山下会長・片山幹事・野田副会
長、一年間お疲れ様でした。

中村君　山下会長、片山幹事、１年間おつかれ

様でした。次年度、太田会長、鈴木幹事、期
待しています。

沖野君　山下会長、片山幹事、おつかれ様でし
た。

瀧本君　山下会長、片山幹事、おつかれ様！
堀尾君　山下会長、片山幹事、１年間ありがと
うございました。

黒野君　山下会長一年間ごくろうさまでした。
役員の方々もおつかれさまでした。

檜吉君　山下会長はじめ、役員の皆様、ご苦労
様でした。

松尾君　皆様、本年度御苦労様でした。太田
君、鈴木君、次年度よろしくお願いします。

赤堀君　健康診断の助成をいただきまして。

委　長　松 尾 晋 吉ニコボックス

今後は微力ではありますが、この経験を生か

し更なる尾張中央ロータリークラブの発展に寄

与したいと思っています。

以上、感謝の気持ちで幹事の退任のご挨拶と

させていただきます。

※12月24日分 27,000円集計漏れがありました。
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平成27年７月のお祝い

☆誕生日祝福
１日 熊澤勝則君
９日 太田吉宣君
20日 池山　悟君
24日 松尾晋吉君

☆会員夫人誕生日祝福
７日 山下順子さん
16日 西村陽子さん
23日 檜吉和江さん

☆在籍表彰
平岩慎次君（27年）
堀尾明史君（11年）
竹本義明君（５年）
今村康宏君（１年）

山下隆義君（16年）
中村隆文君（11年）
松浦正義君（４年）

2015-2016年度 役員・理事構成表

地区委員

区　　分 役員及び委員会 氏　　名

役　　員 会 長 太　田　吉　宣

〃 会 長 エ レ ク ト 中　村　隆　文

〃 副 会 長 大　野　眞　一

〃 幹 事 鈴　木　雅　貴

〃 会 計 赤　堀　博　宣

〃 Ｓ Ａ Ａ 住　川　誠　一

〃
直 前 会 長
（ロータリー情報委員長）

山　下　隆　義

理　　事
副 　 幹 　 事
（ ク ラ ブ 奉 仕 委 員 長 ）

松　尾　晋　吉

〃 親 睦 活 動 委 員 長 冨　田　昭　雄

〃 職 業 奉 仕 委 員 長 平　野　弘　康

〃 社 会 奉 仕 委 員 長 平　岩　慎　次

〃 国 際 奉 仕 委 員 長 檜　吉　真　寿

〃 青 少 年 奉 仕 委 員 長 大　野　東　秀

〃 環 境 保 全 委 員 長 沖　野　　　満

〃
ロ ー タ リ ー 財 団 委 員 長
米 山 記 念 奨 学 委 員 長

堀　尾　明　史

〃 会 員 増 強 委 員 長 熊　澤　勝　則

地 区 委 員 社 会 奉 仕 委 員 会 熊　澤　勝　則
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